



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

---

NOTA DE PRENSA N° 074 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Hospital Regional Docente de Cajamarca en emergencia

Ejecutarán Plan Maestro para afrontar delicada situación.

El Hospital Regional Docente de Cajamarca (HRDC) atiende – cada año - más de 26 mil pacientes con diferentes grados de gravedad; y en consultorios externos se registran alrededor de 100 mil atenciones (entre odontología, medicina general, medicina física, cardiología, dermatología, oftalmología y otras).

Solo funcionan los equipos de Rayos X, mientras que el tomógrafo y el incinerador de residuos médicos no funcionan.

Además, la Unidad de Cuidados Intensivos es reducida y se genera hacinamiento. Hay máquinas que – literalmente - estorban.

### La directora

Doris Zelada Chávarri, directora del HRDC ha establecido como línea de trabajo *el Plan Maestro*. Ello implica compra de materiales y reactivos para los laboratorios, ampliación de infraestructura y contrato de personal para las diferentes áreas.

Las recomendaciones se deberán ejecutar de acuerdo al dinero con el cual se cuente. Al parecer, si, no hay para contratar personal de limpieza, pagarle al personal de seguridad, cubrir sueldo de enfermeras y médicos, menos habrá para reparar techos, acomodar máquinas y modificar estructuras. Así qué, soluciones rápidas, imposible.

### La problemática

Muchas veces las quejas de los sufridos usuarios son por malos tratos o lentitud en las atenciones. Pero como explica el doctor José Roncal Narváez, el personal puede tener el mayor de los compromisos con su labor, pero no se cuenta con los equipos de soporte en radiología, laboratorios y farmacia.

En laboratorio no se cuenta insumos para realizar las pruebas, en el área de trauma shock no hay accesorios para el funcionamiento de los equipos.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

---

Ante la falta de espacios para hospitalización, las camillas se colocan en los pasadizos, a pesar de estar prohibido.

## *La historia*

Con una inversión de más de 97 millones de soles asignados por el Gobierno Regional de Cajamarca, el gobierno Central y la minera Yanacocha, inició la construcción del moderno hospital regional de Cajamarca el 30 de septiembre de 2009. El 73% del presupuesto es para infraestructura, y el 27% para equipamiento.

El nosocomio fue edificado en un terreno de cuatro hectáreas ubicado en la urbanización Los Eucaliptos, sector Mollepampa.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 12 de febrero del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**